
 
 

DISCIPULADO 10/2023 – 09/06/2023 
  
 

 
TEMA: JESUS NOSSO GRANDE MODELO A SER IMITADO 

 
 
Hebreus 12:2 “Olhando para Jesus, autor e consumador da fé, o qual, pelo gozo que lhe 
estava proposto, suportou a cruz, desprezando a afronta, e assentou-se à destra do trono de 
Deus”. 
 

Você já traçou uma meta na sua vida? 
Você já percebeu que algumas metas não conseguimos alcançar? 
Por que muitas metas não são alcançadas? 

 
Não podemos apontar uma falha sem ter a solução. 

Jetro apontou uma falha de Moises, mas disse qual seria a solução. (falta de equipe) 
Na maioria das vezes as metas não são atingidas porque durante o processo mudamos o 
alvo em busca de outra coisa. Saímos do foco. 

 
Nós, como seres humanos, somos muito inconstantes. 

1 Coríntios 15:58 “Portanto, meus amados irmãos, sede firmes e constantes, sempre 
abundantes na obra do Senhor, sabendo que o vosso trabalho não é vão no Senhor”. 
Tudo que eu foco expande. 
 
É muito comum depararmos com pessoas que um dia quer uma coisa e no outro dia outra 

coisa, e assim nunca alcançam nenhuma delas. E aí entra um desanimo, pelo o motivo de 
não focar no que era importante desde o início. 

 
Quais são os motivos de não alçamos nossas metas? 

Hebreus 12:2 NVI “Tendo os olhos fitos em Jesus, autor e consumador da nossa fé. Ele, 
pela alegria que lhe fora proposta, suportou a cruz, desprezando a vergonha, e assentou-se 
à direita do trono de Deus”. 
 
Hebreus 12:2 R a “Olhando firmemente para o Autor e Consumador da fé, Jesus, o qual, 
em troca da alegria que lhe estava proposta, suportou a cruz, não fazendo caso da ignomínia 
(vergonha), e está assentado à destra do trono de Deus”. 
 

 
 

 



1) Para alcançarmos o alvo temos que ter o olhar firme no propósito. 
A ideia aqui é: Se eu não alcançar o primeiro alvo estabelecido eu não posso abandonar o 

propósito para outro propósito. Lembro da construção da Igreja, no qual sempre conversava 
com que estava trabalhando comigo, dizendo que o objetivo mais importante agora é este. E 
trabalhávamos até alcançar. 

 
2) Para alcançarmos o alvo não basta só olhar firmemente, mas olhar na direção 

certa. - “para o Autor e Consumador da fé”  
De acordo com essa parte do versículo, se quisermos alcançar algo, precisamos ligar o alvo 

com o Amém de Jesus.  
 
A Bíblia nos diz por meio de João Batista que: 

João 3:27 “O homem não pode receber coisa alguma se do céu não lhe for dada”.  
Mateus 6.33 “Mas, buscai primeiro o reino de Deus, e a sua justiça, e todas estas coisas 
vos serão acrescentadas”. 
 

O coração do homem faz muitos planos. 
Provérbios 19:21 ”Muitos são os planos no coração do homem, mas o que prevalece é o 
propósito do Senhor”. 
 
Projetos, metas e sonhos precisam ser conquistados primeiramente nas regiões celestiais, 

por meio de uma relação de intimidade com o nosso Senhor, daí sim vamos alcançar a 
benção. 

 

3) Para você alcançar o alvo você precisará vencer o desafio do processo. 
 “suportou a cruz, não fazendo caso da ignomínia (vergonha)”. 
 
No caminho para o alvo vamos deparamos com os grandes desafios. Mas, qual será a nossa 

reação?  
 
O segredo de Jesus ter alcançado era porque os olhos Dele não estavam no processo ou no 

desafio, mas sim firmemente no objetivo. Isto significa que Ele não permitiu se distrair.  
 

Dois alvos muito importantes para Jesus que foi até o fim. 
1- A cruz. 

2- Formação de uma equipe 
 
João 16:33 “Tenho-vos dito isto, para que em mim tenhais paz; no mundo tereis aflições, 
mas tende bom ânimo, eu venci o mundo”.  
 

Bom ânimo é: Não desistir / acreditar / permanecer / avançar / lutar / ter coragem e força. 
 
Como Davi criava força?  

Salmo 121:1-3 – “Elevo os olhos para os montes: de onde me virá o socorro? Meu socorro 
vem do Senhor, que fez o céu e a terra. Ele não permitirá que os teus pés vacilem; não 
dormitará aquele que te guarda”. 
 

A Igreja primitiva crescia porque estava completamente ligada no propósito da 
Igreja deixada por Jesus. 
Atos 2:42-47 “E perseveravam na doutrina dos apóstolos (modelo dos apóstolos), e na 
comunhão, e no partir do pão, e nas orações. E em toda a alma havia temor, e muitas 
maravilhas e sinais se faziam pelos apóstolos. E todos os que criam estavam juntos, e 
tinham tudo em comum (trabalhava e fazia as coisas iguais). E vendiam suas propriedades e 



bens, e repartiam com todos, segundo cada um havia de mister. E, perseverando unânimes 
todos os dias no templo, e partindo o pão em casa, comiam juntos com alegria e singeleza e 
coração, Louvando a Deus, e caindo na graça de todo o povo (todos viam que eles eram 
organizados) E todos os dias acrescentava o Senhor à igreja aqueles que se haviam de 
salvar”. 


